



## El Cabildo organiza un congreso para prevenir conductas de violencia machista entre los jóvenes

*El evento se celebrará los días 23 y 24 de junio en el Aula Magna de la Universidad de La Laguna*

**Tenerife** – 17/06/2016. El Cabildo, a través del Área de Igualdad, ha organizado la primera edición del Congreso ‘Jóvenes y prevención de las violencias machistas’, que tendrá lugar los próximos días 23 y 24 de junio en el Aula Magna del Aulario Central de Guajara de la Universidad de La Laguna.

Este evento, en el que colaboran el Instituto de Atención Social y Sociosanitaria (IASS), el Instituto Canario de Igualdad (ICI) y la Fundación General de la Universidad de La Laguna (FGULL), tiene como objetivo profundizar en la percepción que tienen los jóvenes sobre la violencia de género. Se trata de una actividad diseñada dentro del Marco Estratégico de Actuaciones en Políticas de Igualdad de Género ‘Tenerife Violeta’, en el que participan más de un centenar de entidades.

La vicepresidenta del Cabildo y consejera insular de Acción Social, Cristina Valido, ha destacado en rueda de prensa la importancia de este congreso “que nos permitirá profundizar en estrategias orientadas a la prevención”. Valido considera que “debemos concentrarnos especialmente en trabajar en este ámbito desde edades tempranas para evitar así situaciones de violencia machista en adultos”.

En este sentido, la consejera de Igualdad, Estefanía Castro, recordó que la violencia machista “tiene cada vez una cara más joven, por lo que creemos necesarios congresos como éste que nos ayuden a poner en común diferentes actuaciones y punto de vista y nos permitan diseñar políticas preventivas eficaces”.

Durante el congreso se mostrarán también diferentes proyectos de intervención con adolescentes en materia de violencia de género para difundir su aplicación en diferentes ámbitos y reflexionar sobre la eficacia y los impactos de estas actuaciones en la población juvenil. Este foro servirá además para facilitar el intercambio de experiencias y buenas prácticas en diferentes contextos y espacios de intervención, según avanzó la técnica de Igualdad del Cabildo Ana Peña.

Este evento, en el que participarán unas 400 personas, va dirigido al personal técnico que trabaja con adolescentes y jóvenes, alumnado de ciclos formativos de grado superior de Formación Profesional, universitarios de estudios de ámbito educativo y social, profesores y profesionales que intervienen en proyectos de igualdad de género.

### Programa y ponencias

La apertura del congreso tendrá lugar el próximo día 23 de junio con la ponencia inaugural a cargo de la profesora María José Díaz-Aguado, catedrática de Psicología de la Educación de la Universidad Complutense de Madrid y directora de la Unidad de



## ÁREA DE JUVENTUD, IGUALDAD Y PATRIMONIO HISTÓRICO

### IGUALDAD

Psicología Preventiva, que hablará sobre la percepción de la violencia de género y su prevalencia en la población joven.

La socióloga y jefa de la Unidad Técnica de Juventud del Cabildo, Sonia López, compartirá con los asistentes los programas 'Enrédate sin machismo' e 'Internet sin riesgos', que promueve la Corporación insular. La jornada continuará con la exposición de una investigación para la prevención de las violencias de género en contextos educativos y un intercambio de experiencias técnicas en este mismo ámbito.

La sesión vespertina comenzará con la ponencia de Daniel Leal, psicólogo y antropólogo social, quien analizará el programa 'Hombres por la igualdad' del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera. Posteriormente tendrá lugar un panel de experiencias de intervención en contextos no formales.

José Manuel Robles, profesor titular del Departamento de Sociología de la Universidad Complutense de Madrid, será el encargado de inaugurar la segunda jornada del congreso con su ponencia "El ciberacoso como forma de ejercer la violencia de género en adolescentes y jóvenes". A continuación intervendrá José Antonio Burriel, abogado y periodista, quien expondrá experiencias prácticas desarrolladas con jóvenes

Durante el congreso también se presentarán diferentes aplicaciones para móviles para prevenir la violencia de género, como 'Pillada por ti', 'Libres', 'Cibermolo', 'Youtube elección' o 'DetectAmor'. La jornada concluirá con el relato de las experiencias de los propios jóvenes.